

Le livre des Actes - partie 4

Vidéo : <https://www.youtube.com/watch?v=Z8zuhzIVJ8Q&t=206s>

Après avoir regardé la vidéo, réponds à ces questions et prends le temps de t'arrêter sur les réflexions qui te sont proposées.

Révision - La semaine passée, tu as étudié la vie de l'Apôtre Paul. Te souviens-tu de ce qu'il faisait avant de venir au salut ?



Il est qualifié d'_____ de Christ. Sur la route de Damas, Jésus en personne lui a demandé pourquoi il Le _____ !!!

Repense à la leçon sur le coeur. Paul avait beau mettre toute son énergie (CORPS), ses PENSEES, ses EMOTIONS et ses DESIRS dans son activité, il avait un coeur de _____. Le coeur peut être trompeur s'il n'est pas guidé par l'Esprit et la Parole.

Après sa conversion, Paul est aussi déterminé à oeuvrer, mais pour la cause de Christ -on ne pourra pas lui reprocher d'avoir fait quelque chose à moitié !

Face à la famine à Jérusalem, Paul initie une collecte de fonds que lui et une petite délégation apporteront aux chrétiens de la ville pour les aider.

Paul a été averti par plusieurs personnes qu'il n'y serait pas bien accueilli :

_____ (Actes 21:4) et _____ (Actes 21:10-11).

Réflexion : Paul savait que les chefs religieux chercheraient à l'arrêter. Non seulement ils le considéraient comme un traître (il avait quitté leur camp pour rallier la cause contre laquelle ils essayaient de lutter), mais aussi comme un danger (le Royaume de Dieu s'était considérablement étendu grâce à son ministère). Penses-tu que Paul a été sage de partir ? Pourquoi l'a-t-il fait ?

Arrivé à Jérusalem, de quoi les chefs religieux l'accusent-ils ? _____

Paul est alors arrêté. Commence une série de procès. Il devait avoir un casier judiciaire très fourni ! Identifie par qui Paul a été jugé dans les chapitres suivants :

21

22

24

25

26

Réflexion : Penses-tu que Paul aurait enduré tout cela s'il n'avait pas eu un coeur de chair consacré à Dieu ? Un coeur qui battait d'amour 100 000 fois par jour ?



Alors qu'il est emmené à Rome pour un enième procès, le bateau de Paul est pris dans une tempête. Paul reste très _____. C'est étonnant.

Réflexion : Pourquoi Paul a-t-il pu réagir de la sorte face à un si grand danger ? Pense à tout ce qu'il a enduré dans le passé pour t'aider à répondre (regarde de nouveau la vidéo si nécessaire).

Réflexion : As-tu déjà traversé une tempête dans ta vie ? Comment t'es-tu senti pendant la tempête ? Comment t'es-tu senti après la tempête ? Tu en traverseras d'autres, mais l'état de ton coeur fera toute la différence. Si tu sais maîtriser ton CORPS et tes DÉSIRS, contrôler tes PENSÉES et tes ÉMOTIONS, tout ira bien avec Jésus à tes côtés, tout comme pour Paul.

Après cette mésaventure, Paul arrive finalement à Rome. La ville est le coeur de l'un des plus grands empires de l'histoire.

Il s'étendra tout autour de la méditerranée jusqu'au premier siècle (le même que la vie de Jésus et les voyages missionnaires de Paul). Puis il se contente de se maintenir durant 2 siècles (trop de superficie à contrôler et à protéger). Pour l'anecdote, les romains avaient construit des murs pour repousser les envahisseurs.



Alors que Paul est à Rome, son procès traîne en longueur. La Bible ne nous en donne pas la raison officielle. Mais Paul se retrouve dans une situation étonnante. Il est _____. Qu'est ce que cela implique selon toi ?

Paul ne peut pas sortir de sa maison ou très peu.

- Paul peut se consacrer à son ministère à plein temps. La Bible ne nous dit pas comment mais il loue lui-même sa maison, ce qui signifie qu'il a des ressources.
- Il a passé une grande partie de sa vie à voyager. Cela a du être un grand changement. Et Rome n'était peut être pas le meilleur endroit pour vivre.

Paul est soumis à un contrôle judiciaire strict.

- Ses ennemis ne peuvent pas l'atteindre car Paul est protégé par les romains.
- Il n'est pas libre de ses mouvements. Il est surveillé tout le temps

Réflexion : On ne sait pas combien de gens sont entrés en contact avec Paul durant ces 2 années. Mais sache une chose étonnante : c'est principalement de Rome que partaient deux catégories de personnes qui ont circulé dans tout l'empire. Les légionnaires qui allaient sécuriser et défendre les frontières, et les chrétiens persécutés qui fuyaient pour préserver leur vie. Il y a fort à parier que Paul en a influencé beaucoup lors de son séjour forcé à Rome.

Sois béni !

Mes notes et réflexions

Actes 4